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 １ 開会 

 ２ 市長挨拶 

 ３ 会長選出 

 ＜立候補、推薦なし＞ 
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４ 議事 

（１） 報告事項 

資料１をもとに事務局より説明 

資料２をもとに事務局より説明 

（２） 協議事項 

資料３をもとに事務局より説明 

【質疑応答】 

私ども「クリーンの環」という団体で、環境活動をさせていただいておりま

して、今、「エコ屋つどい」というショップのようなものを、旧玉屋の近く

の、学校生協さんがあったところで開催しております。毎日開いているわけで

はございませんが、ご家庭で不要になった物品をこちらでお預かりしまして、

欲しいという方にお譲りするという、まさにＳＤＧｓというか、環境に貢献す

るような、ごみ削減の活動させていただいておりますので、ぜひこういった場

を借りて、私どもの活動を紹介させていただけるようであれば参加したいなと

思っております。 

 

 他のところも事業所であったり、団体であったり、リサイクルに限らず先ほ

どのようなＳＤＧｓの活動等あれば、持ち帰っていただいて７月の末位までに

市の方にご連絡をいただければと思います。 
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先ほどのクリーンの環さんのところは申し出があったということで書きとめ

ておきます。 

 

 紹介方法なんですけど、いろんな縛りとかがあるんですか。 

 

 申し出があった時点で、事業者の方と調整をさせていただこうかなと思って

おりまして、基本的には営利目的等でなく、純粋に環境に取り組んでいるとこ

ろをご紹介いただければと考えております。 

 

 出店って、半日、このリサイクルフェアをする中でずっとやるのか、それと

も表彰とか何とかの舞台じゃないけれど、そういうところがあってそこでやる

のか。 

 

 イメージ的にはリサイクルバザーがあると思うんですけれど、そのバザーと

は別に同じようなブースといいますか、そういうところを使用して、活動の紹

介といいますか、そういうのを９時から開始しますけれども、終わりの１２

時、もしくはその途中までとか、申し出があったときに調整をして、そういう

形でというのを決めさせていただければなと思います。すいません、付け加え

まして先ほどの資料３のですね４の内容のところに、区画数１８区画と書いて

おります。これとは別で考えたいと思っております。 

 続きまして開催日についてなんですけれども、前回の会議のときに、開催日

についても、今まで通りがいいのかというところも、確認はさせていただいた

んですけれども、基本的には、これまでもずっと続けている秋分の日というの

が、目安といいますか、皆さんが認識をされているというところは多いので、

市の方でも９月以外の開催についても検討しましたけれども、他の事業との兼

ね合いとか、あとは市の各イベントとの兼ね合いもあって、開催については９

月でしたいというふうに考えております。ただ例年通り、今回もその秋分の日

を開催日とすると、３連休の中日となる９月２２日の日曜日になります。それ

で、これまでリサイクルバザーに参加をしていただいている団体の方から、３

連休の振替休日の２３日の開催については検討できないかというようなご意見

もあって、そのあたりを皆様からご意見という形でお尋ねできればなというふ
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うに考えております。事務局としましては、より多くの方が参加しやすい期日

といいますか、何曜日がいいのかなというふうに考えております。これまで通

りの秋分の日ということがいいのか、変更もありなのか、その辺のご意見を委

員の皆様からいただければなと思いますが、いかがでしょうか。 

 

出店者の方々の意向が大事になってくるんじゃないかなとは思いますけど

ね。やはり、出店数が少ない、多いのではちょっと違ってきますから。 

 

もし仮に皆さんが参加するということになれば、日曜日の方がいいのか振替

の月曜日がいいのかというのは、各個人さんの都合にしかならないと思うんで

すけど。 

 

 長いことこの日にされているので、決まった日でいいと思います。ころころ

と変えるよりも。 

 

 雨天時はどうなる。関係ない。 

 

 雨天の日は、順延は考えておりません。状況によって、中止という判断、態

度決定をその日の朝にするような感じになるかと思います。台風とかであれ

ば、事前の判断で中止になるかと思います。 

 

仮に２２日に決定して、その日が雨天で次の日に順延というのはもうない

と。 

 

 今のところ、順延は考えておりません。 

 

今のところというのは、今後、２３日に可能性もあるということですか。 

 

 そこは協議が必要だと思うんですけど、例えば、仮に２２日に決まるのか２

３日に決まるかで若干違ってきますので。基本的には２２日としていて、順延

というところが、なかなか皆さんのご都合ということもあるからですね。中止
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というふうに考えています。 

 

出店者が非営利団体ということで言われましたけど、私はこれに１回も参加

したことがないんですけど、何か行きたいと思うようなイベントはあるんです

かね。全く興味がない人でも、これに行きたいなという目玉商品というのは、

あるんでしょうか。 

 

内容はですね、リサイクルフェアは、今までリサイクルバザー中心のイベン

トというふうになっておりまして、要はフリーマーケットのような商品の出店

なので、興味がある方は来られるかもしれませんけれど、今回その内容を少し

見直しているところが、実業高校で取り組まれているフードプロジェクト部さ

んの活動だったりとかいう部分ですね。そういう学生の活動も、食品ロスに繋

がる部分でＰＲして、バザーだけではなくそういうところにも目を向けてもら

って、参加をしていただければなというふうに思っております。 

 

そしたらさっき言われた、紹介の場所で申し込まれたところで雨天中止とな

った場合、準備したところが発表する場所がまたあるのかどうか。募集はする

けれども、雨天順延考えていませんとか言われると、結局１、２日で準備はで

きません。その団体が、例えば、うちでリサイクルの活動をやっていますとい

うのを、中止ですってなったときに、また次に繋がるのかなと。なんかそこら

辺がどうなのか。 

 

そこについては、まだ具体的に協議はしておりませんので、例えば、中止し

た場合の代替的な発表の場も、申し出があったときに合わせて、課内で協議し

たいと思います。 

今日は、開催日を決めるためにご意見をお伺いいたしましたので、今ご意見

があったところで、後程、事務局の方からまたお伝えをできればなと思いま

す。 

 

 イベントがちょうど多い時期だと思うんですけれども、市内で大きなイベン

トが、例えば、その真ん中の日にあるとか、そういった情報とかは収集される
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んですか。 

 

今、手元にございませんけれども、会場の確認をしていまして、市民センタ

ーがそのあたり埋まっているところがあってですね。あと学校関係も、やはり

いろんな学校行事等が入ってきたり、部活動等もあったりとか、今年は国スポ

２０２４の開催で、いろんな行事等がずれ込むというか、そういったところも

影響しているみたいです。 

 

 集客が見込める日を選んでいただいた方がいいのかなと、参加する団体とし

ては思っています。 

 

 キッチンカ―とかはないですか。 

 

 前回の会議のときにもキッチンカーをという意見があったんですけれども、

フードプロジェクトさんが活動を行う中で、廃食材といって捨てられる食材を

使って調理したりとかする部分もあるというふうな話を聞いておりまして、ま

だ調整をフードプロジェクトさんとしないといけないんですけれども、廃食品

から、そういった食材を食べるというような形で取り組みとかですね。 

 

販売とかされるんですか。 

 

 販売の方もまだ、具体的な打ち合わせをしておりませんので、どうかなとい

うところで、考えているところです。 

 

 内容については、どこか変更はないですか。 

 

 内容については、前回のご意見と今回出たご意見等を踏まえてですね、課の

方で決めさせていただこうかなと。 

 

 いろんな意見が出たじゃないですか、リサイクルフェアに関して。クリーン

センターに家具とか持ち込めそうなのは、他の町ではそれをリサイクルしてい
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るとかもあるので、なんかそういうのができないかという。だからさっき質問

されたような集客が見込める、年齢も関係ないような内容にしていただきた

い。私も数回しか来たことないんですけど、必要ないと行かないかなと思う

し。 

 

 その点も含めて、もう一度課内でもですね、ブースというか参加団体の方を

検討したいと思います。 

 

 出店者の応募というのは、市報か何かにしか載らないんですか。 

 

 市の広報紙８月号で広報する予定です。これはリサイクルバザーについての

広報です。で、９月号で開催の周知をするようにしております。 

 

 ９月号に載るときにはもう大体の、こういう出店がありますよというのが載

るんですよね。こういう団体が出展されますよという、具体的な。 

 

いや、具体的にその団体の名前までは載せてないです。あくまで開催日時で

すね。あとは内容を載せるような感じ。 

 

 出展はしないけれども、するほど物はないけれども、こういうのを出しても

いいよ、ただでもいいよという物を回収して、設置は大変だとは思うんですけ

れども、置くことはできないんですか。その本人が売るとかだけじゃなくて、

各家庭に眠っている、まだ使えるんだけどなというのを、回収してその場で皆

さんに分けてあげることが、そういう対応というのは。出店する人だけのじゃ

なくて、各個人でこれいらないけれどという。それは難しいですか。行政区で

集めていただいて。 

 

 先ほどのご意見なんですけれども、いらないものじゃないですけどいろんな

ものをその場に持ち込んでもらう。そういうことですよね。 

 

 先に、市のほうに１度回収していただいて、ただでどうぞというような感じ
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で、やっぱり家庭で眠っているごみは、なるべくリサイクルできるように出さ

れる方法はないかなと。市民参加ですよね。一部の人だけの出店ではなくて、

そういうのは無理ですかね。 

 

 すいません、今のご意見ですけれども、あくまでもリサイクルフェア当日で

それをするというのは今のところは考えておりません。それで、それと類似す

るんですけれども、市のホームページに「譲ります・求めます」のコーナーを

掲載しておりまして、そこは定期的なご周知をしておりまして、不要なものが

あれば、市に連絡をされて、こういうものがあるので、誰かに譲ってください

とか、そういうのは市がお受けして、ホームページにアップして、実際に問い

合わせがあった場合は、本人さん同士のやりとりで成立してもらう。そういう

取り組みがございますので、今のところはそれでお願いをしたいと考えており

ます。よろしいでしょうか。 

 

 はい、わかりました。 

 

 いいですか。すいません、今おっしゃったようなことを、もう随分前に審議

をお願いしたけれども、なかなかお取り組みがいただけなくて、他の町とかを

見学させていただいたら、そういうことをやってらっしゃる行政もあるんだけ

れど、なかなか難しいということで、私たちの市民グループとして、もう眠っ

ているもの、お預かりして、そして欲しいという方にお譲りをするから、家賃

とかがかかるから、「幾らで買ってください。安いお値段で買ってください。」

という活動をしています。ですので、もしご興味があったらチラシちょっと多

めに持ってきましたので、影で眠っているものを、持って来ていただければ、

お預かりをして、そういった活動で貢献したいな、ごみ減量の活動に貢献した

いなと思っております。ただ、できれば市の方で少しこういった活動を支援す

るなり、やっていただけると、いいなと共感しております。 

 

 いろんなご意見があるかと思いますけれども、各自治体によって、ごみの処

理であったり、リサイクルの方法というのは若干違っておりますし、例えば、

市の施設で、そういう粗大ごみ系のものであったり、そういうものを実際にそ



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

委員Ｃ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

の施設の中で回収をして、そこで出た粗大ごみを、例えば業者の方だったりと

か、その民間の方が来られてから、もし解体されるっていうようなことは、そ

の施設があれば可能かなというふうに考えるんですけれども、現状、リサイク

ル施設は、黒川の環境センターにあるんですけれども、そこはあくまで市の指

定袋で回収したペットボトル、それから瓶類、そして発泡スチロール製のトレ

イですね。このあたりの回収処理をしておりますので、粗大ごみ的なものは回

収しておりませんので、そこは、自治体によっていろんな違いがあるので、取

組等も、同じようにはいかない部分があるかなと思いますので、ご理解いただ

ければと思います。 

いろいろご意見ありがとうございます。市といたしましてはリサイクルフェ

ア、６年度なんですけれども、今ご意見を聞いた中では、やはりこれまで前回

の会議のときにはあったんですけれども、秋分の日。ずっと皆さんが認識をさ

れているというような部分もあるということもあってですね。今回の開催は２

２日、日曜日の秋分の日にしたいというふうに考えますが、いかがでしょう

か。 

 

異議なしとの声 ＜異議なし、承認＞ 

 

それでは２２日の秋分の日を開催の日にしたいと思います。ご意見ありがと

うございました。 

 

すいません、最後に一言いいですか。リサイクルフェアがやっぱり成功する

もしないも、人が集まるか集まらないかで、誰も人が集まらなかったら、これ

やった意味がないんですよね。表彰される方、紹介される方は、まず出店され

る方も人が集まらないと。誰もいないのに表彰されても、紹介されてもあんま

り意味がないんですよ。やっぱりちょっと人を集めるようなちょっとしたアイ

ディアを出してもらいたいなというのは、先ほども僕はキッチンカーと言いま

したけど、実業高校等が何か食品を販売するかもしれないということで、じゃ

あ、もし実業高校さんが、販売されるのであればそれをちょっと大きめにＰＲ

されて、じゃあ食べてみよう、買ってみようとか、だからリサイクルだけじゃ

なくて、人が集まってさえすれば、こういうことをやっているんだというのが
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認識されるんですね。だから、実業高校ができないということであれば、キッ

チンカーなり、そういった感じでやっぱりちょっと人を集めるイベントも少し

考えられてください。お願いします。 

 

はい、ありがとうございます。その辺りも含めて、９月の広報で周知できれ

ばと思います。 

 

広報だけじゃなくて、文字だけでは無理だと思う。去年の会議のとき、他の

市町のチラシを見せてもらったが、イラストとかもあって、これがあるよと。

文字だけではやっぱり伝わらないと思います。今年１回、チラシを作ってみら

れたらどうかなと。さっき言われたように、多分コロナ禍で委員になった方

も、行ってらっしゃらない方が多分たくさんいらっしゃると思います。ただ行

きたいなと思う内容を文字で書かれても、伝わらないと思うんですよ。なの

で、やはり目で訴えるものも必要かなと。ケーブルテレビで流すにしても、や

っぱり少しポップな絵を入れてあげるといいのかな。子供さん連れてきても楽

しいよとか、うち今度これ処分しようと思っとるけん代わりに何か物を置きた

いけどとか、そういう購入したくなるような、そんな内容があったら、文字だ

けでは伝わらないと思うので、例えばその区画の中の出店予定者のブースとか

があって、ここでは表彰をしますっていう場所があったりとかいうのも、当日

だけじゃなくって、前もって情報が入ればいいかな。さっきＬＩＮＥ等でとい

うことで、余計なんかイラストとか、ポンといれればそれでできますよ。私も

皆さんも団体から来ていますので、お知らせするときには、チラシをもらって

それをラインにポンッて載せるんですよ。そしたら全部それでみんながそのチ

ラシを見たら内容がわかる。文字で書くよりですね。 

 

 ご意見ありがとうございます。そこも含めて、検討して対応したいと思いま

す。 

 

なければリサイクルフェアの開催日を９月２２日と決定をいたします。 

また、出店内容と広報等については、事務局で再度検討していただきたいと

思っております。 
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他、意見等なければ。次に行きたいと思います。 

 

資料４をもとに事務局より説明 

【質疑応答】 

 ただいまの説明に対して、意見・質問等ございましたらお受けしたいと思い

ます。 

 

市における集積場の設置基準についてなんですが、今はそうした設置基準が

ないということですね。 

 

はい。 

 

そしたら、その新しいアパートとかで集積所を設けられますよね。それは、

集積所ができましたよというのは、市に報告をして、そこに収集車が来てもら

うということは、各個人で申請をされていたということでしょうか。 

 

 まずもって、建築にあたって建築協議が条例上、必要になってきますので、

その際に、区長さんと建築主、アパートを作られる際にその間で協議を行って

いただくというのはございます。ただ、その後、どういったところに設置する

のかとか、利用戸数が何戸というのをしっかりと明記したものがないので、今

回、環境政策課としては、そのごみ集積所を新規に設置されるにあたって、こ

うしたものを文言として、設置基準を策定したいというように考えておりま

す。 

 

 わかりました。もう１点すいません。ごみ集積所の現状・課題ということ

で、維持管理を行政区で行うということになっていますが。金網ですよね。あ

れは、壊れた場合は、行政区で直すということですよね。ごみステーションの

管理ということで４番のところ、ごみステーションの管理者は、これは行政区

長になるんでしょうか。 

 

 はい。基本的にはごみステーションの管理という、設置から管理まで、先ほ
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どご説明した通り、行政区の方で行っていただいているんですが、現状として

行政区からの申請は、年間１０数件ほどになっております。この補助金を活用

した分はですね。ただ、現状としてあるのは、共同住宅の建築に伴うごみステ

ーションが、今増えつつあるので、そういったものに関しましては管理者とし

ては行政区長さんではなく、建築主さん、もしくは不動産管理会社さんってい

うふうな形になります。 

 

 はい。わかりました。それじゃすいません、もう１個。自治会費を納めてい

ない人は、基本その集積所を使えないという感じ。それ、トラブルがあってい

るみたいなんですが。 

 

 大変難しい質問でございますけれども、例えば最高裁とかでもですね、そう

いった判例があるところでして、ただ、一方的に我々がどうこうということ

は、現状言えないところですね。区の方でごみステーションの維持管理とかそ

ういったところの取り決めをしていただいてるところで、じゃあ、自治会に入

ってない人が、自身も使えるだろうというふうなところで主張されるっていう

ところは、全国でも起きていますので、そこは先ほど言ったような両者間での

意見のすり合わせだったり、ひどいところでは裁判までなってしまっているよ

うなところもあるので、一方的に行政としてそこを、こうしてくださいという

ふうなところは言えないっていうところです。 

 

わかりました。じゃあ、伊万里市としては、この自治会費を納めてないか

ら、じゃあ使わせないようにしてくださいってことはできないってことです

ね。それはもう区の中で、話し合ってすり合わせてっていうふうに解釈してい

いんですね。 

 

 ただ、先ほどご説明した中で、裁判等もあっているので、どちらが正しいの

かっていうのは、うちの方としても一概には言えないので、基本的にはここの

集積所を使う権利が私にもあるというところで話がまとまれば、利用料とかで

はなくて、例えば、意見のすり合わせとか、そういったところで調整を図って

いく他にないのかなと。行政として、そこをこうしてくださいとかいうのはな
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かなか。両者間での取り決めという形で、解決できないかというふうな考えを

持っています。 

 

 わかりました。ありがとうございました。 

 

ごみの収集については、条例か何かで定めがあるのでしょうか。集積所は、

「設置から管理を行政区で行うこととしています。」とあるんですけれども、

これは何か条例で定まっているのか。自治体によっては個々の家の前に置い

て、それを回収していかれるような自治体もあるかなと思うんですけど、それ

もそこの条例か何かと思うんですけど、ちょっと教えてください。 

 

 ごみステーションの管理ということで、この枠の中にあるのは条例の方で定

めがございます。これは、「伊万里市廃棄物の減量及び適正処理並びに環境美

化に関する条例」というところで定めさせていただいております。これに基づ

いて、収集は市の方が、家庭系ごみの収集を委託している業者が行っておりま

す。 

 

 伊万里市は、条例で定められているということですね。ありがとうございま

す。 

 

 ほか。ちょっと私の方から１つだけ、リサイクルで。２年ぐらい前から一升

瓶の色が、茶色のみということになって、そのとき文書が回ったときに、市役

所に聞いたら、業者をまた別に当たってみるという返事だったですけども、今

のところ返事はないですけど。 

 

 今のご質問は各行政区等で取り組まれているリサイクルサンデーに関しての

ご質問ということですね。おっしゃる通り以前が茶色の瓶と緑色の瓶まで回収

をしておりまして、今、富士商会さんが回収をされているんですけれども、そ

れぞれ色別で回収をされてですね、緑色の処理をする業者がこの対応が難しく

なったということで、緑色の処理というのができなくなったというふうに聞い

ておりまして、富士商会の方からも他に処理先がないのかというところで、お
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調べいただいたんですけれども、その辺が見つからずに、今、周知をしている

のは、そこの回答をいつの時点というところがわかりませんけども、令和５年

度の４月からはそういう形だったと思うんですけど。もう茶色のみになりまし

たというところで周知をしております。 

 

 非常に不燃物で緑を出す人が多くなっている。ごみ集積所の方も、瓶のとき

には量が多く、ケージの中にはあんまり入らないということで、非常に増えて

きている。 

 

ご意見ありがとうございます。おっしゃるように、瓶の家庭からの収集とい

うのは赤の袋ですね。それに瓶を入れていただくようになっておりますので、

その緑の瓶も現状としては赤の袋に入れて出していただいてるという状況で、

それは環境センターの方で、もちろんリサイクルになっているんですけれど

も、リサイクルサンデーの方でも、茶色の瓶の他に緑色の瓶も処理先が見つか

れば、その時にはまた緑の回収もできればと思っておりますので、引き続き処

理先について、市の方と業者の方とですね、確認をしていきたいと思います。 

 

わかりました。他、皆様から、ご質問とかご意見がありませんか。 

 

瓶とかペットボトルは、黒川に持って行って、最終的にどうなっているんで

すか。すいません私も存じ上げずに。 

 

家庭から出された瓶類。赤袋に入ったものは、市が委託している収集業者が

回収して、環境センターの方に搬入をして、中間処理をそこで行っています。

それは、瓶を全部袋から出して、選別して、例えばキャップが付いているのは

全部キャップを外したりとか、最終的にある程度その瓶の色で少し分けたよう

な形にして、それをまた別の業者の方に引き取りをお願いして、それが最終的

には、リターナブルと言いますか再資源化されて、また瓶に戻ったりとか、例

えば道路の路盤材みたいなところにも変わったりとか、そういうふうなリサイ

クル処理を行っています。 
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 ほか、ございませんか。 

 

すいません、リサイクルサンデーでお尋ねをしたいんですけど、４ページ

に、令和５年に行政区及び子ども会等市民団体を合わせて１７４団体がリサイ

クルに取り組んでいるということですけれども、これは増えているんですか。

減っているんですか。 

 

取組団体の数ですけれども、基本的には１７０団体前後であんまり変わって

おりません。ほぼ、５年間とかを見ても、これぐらいの数字になっています。 

 

ありがとうございます。と、いうのはですね、なかなか日曜日の朝、仕事が

あったりとか、行事があったりということで出せないっていうところで、聞い

ておりましたら、コミュニティセンターによっては、拠点回収みたいなことを

されているところがある。そこでダンボールも集めれるという話を聞いたんで

すけれども、私のところではそういったことはなくて、日曜日の朝のその時間

そのときにしか出せない。そこら辺ちょっと、今まで２０年ぐらいこれ続けて

きたんじゃないかなと思うんですけれども。ちょっと視点を変えて、どこか拠

点で回収とかしていただけるようなことはご検討いただけないものかなあと。

常々思っていたので、お話いたしました。 

 

リサイクルサンデーにつきましては、市が推進をしておるんですけれども、

取組自体を各行政区等での取組、各子供会さんとか、そういうところの取組と

なっておりまして、何曜日でいいとか、何時からとか、そういうところについ

ては、その団体の方で、場所を決めて、回収されているという状況ですので、

そういうところを、今後、市の方からどういうふうにというところはなかなか

難しいんですけど、そこは、各団体での協議をしてもらって、負担とかですね

そういうところも考えられて、ご対応をしていただければなと思っておりま

す。 

 

実はですね、高齢化が進んでいまして。負担かかっているような現状という

のはよく聞くんですね。リサイクルサンデーが。ですから、そういった行政区
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だけが担っていくというところが、これが始まったころは皆さん若かったり、

活発に動かれてたけれども、だんだん負担がかかってきて、これが例えばあと

１０年続くんだろうかっていうふうに、地域のある程度の年齢の者は心配をし

ているところです。今うちに１度提案しておいた方がいいのかなと思ってお話

しをしました。 

 

ご意見ありがとうございます。その辺りもですね、今後の推進に向けて環境

政策課としても、意見があったということで書き留めておきます。 

 

他にご意見等がなければ、これで協議を終わりたいと思いますけれども、ご

ざいませんか。 

 

異議なしとの声 ＜異議なし、承認＞ 

 

それでは、今回の議事はすべて終了いたします。 

 

会長 

５ その他 

他にご意見等ございますか。 

 

＜特に意見なし＞ 

 

    

事務局 

６ 閉会 

それでは、委員の皆さま、長時間に渡りありがとうございました。 

これを持ちまして会議をおわります。 

 

 


